

Comisión Permanente emite pronunciamiento por el que felicita a Francia y Reino Unido por resultados electorales

Boletín No. 6919

• Hizo votos porque sus gobiernos guíen a sus países hacia nuevos horizontes de bienestar y justicia

En la sesión de este miércoles, la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión emitió un pronunciamiento por el que felicita a los pueblos de Francia y del Reino Unido con motivo de los resultados de sus recientes procesos electorales.

"Hacemos votos porque sus gobiernos guíen a sus países hacia nuevos horizontes de bienestar y justicia, deseándole el mayor de los éxitos en su misión de servir a la ciudadanía", destaca.

Asimismo, indica, "celebramos la nueva composición en las asambleas representativas de ambos países, y confiamos en que dicha configuración se materialice en políticas y leyes comprometidas con la justicia y el bienestar sociales, la igualdad y el respeto a los derechos humanos".

El documento señala el pasado jueves 4 de julio, el pueblo del Reino Unido le otorgó al Partido Laborista, de centroizquierda, una mayoría parlamentaria en las elecciones generales, obteniendo 412 escaños de los 650 que integran la Cámara de los Comunes. Con esta victoria, Sir Keir Rodney Starmer se ha convertido en el nuevo primer ministro de ese país.

Dos días más tarde, precisa, el domingo 7 de julio, la alianza Nuevo Frente Popular, formada por los principales partidos de izquierda de Francia, obtuvo la mayoría de los escaños en la Asamblea Nacional, después de la segunda vuelta de las elecciones parlamentarias anticipadas. Con esta victoria, la izquierda ha conseguido 182 diputaciones, de los 577 escaños que la integran.

Señala que la Mesa Directiva de la Comisión Permanente celebra con entusiasmo y esperanza el reciente triunfo de la izquierda en las elecciones llevadas a cabo en Francia y el Reino Unido. "Estos resultados electorales son profundamente esperanzadores en la política contemporánea, pues reivindican la preferencia de las ciudadanas y ciudadanos por gobiernos que promuevan la justicia social, la igualdad y el respeto a los derechos humanos".

							To the same of the	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
								BOLETINES		11/07/2024	LEGISLATIVO
:	:	:	:	:	:	:		DOLLHINES		11/07/2024	LEGISLAIIVO

Del mismo modo, expresa su apoyo a los nuevos gobiernos de Francia y el Reino Unido en su misión de construir un futuro más equitativo y sostenible.

"Desde esta asamblea reiteramos que México es un aliado para enfrentar los retos de nuestro tiempo y asegurar un mundo donde todos y todas puedan vivir con respeto y en plena libertad", puntualiza.

